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第１５回小田原市市民活動推進委員会 会議録 

 

１ 日時：平成２９年６月１８日（日）午後１時３０分～ 
２ 場所：市民交流センターＵＭＥＣＯ 会議室６ほか 
３ 出席者：前田委員長、神馬副委員長、佐伯委員、益田委員、瀬戸委員、堀池委員、山田委員、芳川

委員、松野委員、杉﨑委員 

事務局：諸星部長、府川課長、岡崎主査 

４ 資料： 
・次第 
・資料１ 提案型協働事業・市民活動応援補助金交付事業報告会実施要領 

 

 

５ 会議内容 
 ■ 開会あいさつ 
■ 議題（１）提案型協働事業・市民活動応援補助金交付事業報告会について 
委 員 長：それでは、議題（１）提案型協働事業・市民活動応援補助金交付事業報告会について事

務局からご説明をお願いしたい。 
    （事務局 資料１に基づいて説明） 
委 員 長：ただいまの説明で何か意見や質問はあるか。 

一般参加の方は、どれぐらい事前申込みがあったか。 
事 務 局：平成２９年度の事業実施団体も除いた一般参加の方では、３名ほど事前申込みいただい

た。 
委 員 長：ＵＭＥＣＯや市ホームページの、少なくとも目立つところには、本報告会の案内がなか

った。ＵＭＥＣＯとの共催事業でもあるので、施設のホームページに目立つ形で掲載い

ただくなど、広報手段について今後の検討課題としていただきたい。 
     質問は委員を優先するということだが、委員であることはどのように周知するのか。質

疑応答開始時に挙手をするなどしたほうがよいのではないか。 
事 務 局：委員の皆様は前列に座っていただき、質疑応答開始時に、事務局からアナウンスがあっ

たら挙手願いたい。 
委 員 長：今回の反省次第だが、次回以降、各ブースにおいて、委員が発表から質疑応答まで、司

会進行役とするのもいいかもしれない。 
事 務 局：今回の結果を踏まえ、より良い形を検討させていただく。 
     なお、評価コメントについては、６月２２日（木）までに、メールかＦＡＸでご提出い

ただきたい。また、各委員からいただいたコメントを事務局で取りまとめて、正副委員

長の確認後、団体へ送付する形とさせていただきたい。 
     ⇒全委員了承 

 
 ■ その他 
  委 員 長：その他について、事務局からお願いする。 
       （事務局 市長への報告書の提出について説明） 
  委 員 長：本日の委員会は、この後の報告会の終了をもって終了とさせていただくので、ご了承い

ただきたい。 
 


